
 

 

ACTA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 
SECRETARÍA DISTRITAL DE EDUCACIÓN DE BARRANQUILLA  

PERIODO 2020 
 

 
I. Planeación del proceso de Rendición de Cuentas 

 
En la planeación del proceso de Rendición de Cuentas se ha tenido en cuenta, 
además de las normas promulgadas, información de rendiciones e informes de 
gestión, publicada en la página web. 
 
En reuniones preparatorias, los funcionarios de la oficina elaboraron documentos 
de trabajo como listados de chequeos, en los cuales se asignaron las 
responsabilidades en temas logísticos, legales, institucionales, información y 
contenido. 
 
La Rendición de Cuentas se llevará a cabo a traves de una transmisión virtual en 
vivo, la cual estará disponible por los canales oficiales de la Alcaldía de Barranquilla 
y la Secretaría Distrital de Educación, redes sociales y plataforma youtube. 
Precedida por la Secretaria de Educación, Bibiana Rincón, toda la ciudadania tendrá 
acceso para conocer los resultados y avances de los procesos realizados durante 
la vigencia del año 2020.  
 
2. Alistamiento institucional 
 
Se inicia con las reuniones preparatorias realizadas el día 17 de noviembre a traves 
de plataforma virtual, con el equipo técnico, liderado por la Jefe de la Oficina de 
Gestión Estratégica y Fortalecimiento Institucional y los líderes de cada proceso, 
mediante el cual se fija la fecha; se conforma el equipo técnico para la organización, 
logística y desarrollo. 
 
Como dispone la normatividad, en la página web www.barranquilla.gov.co 
/educacion -enlace publicaciones y rendición de cuentas-, se publicó el informe de 
gestión de la vigencia 2020, para ser consultados por parte de la ciudadanía.  
 
 
Concepto comunicacional  
 
Para la rendición de cuentas 2020 la Secretaría Distrital de Educación, desarrolló 
un concepto diferente, adaptado a la realidad actual que requería del uso de las 
nuevas tecnologías y conectividad para realizar un evento masivo virtual. En este 
sentido, se realizó a través de una transmisión virtual en vivo, respetando las 
medidas de bioseguridad y lineamientos a causa de la emergencia por COVID – 19.  

http://www.barranquilla.gov.co/


 

 

 
La rendición de cuentas del sector educativo se realizó en formato entrevista con 
herramientas y apoyos visuales (videos, gráficos e infografías), que ayudan a la 
presentación de los resultados de la presente vigencia. La presentación y 
socialización de los indicadores e informe de gestión, se realizó a través de un 
recuento de las principales avances en materia educativa en los últimos años y las 
estrategias que se plantean para proximas vigencias.  
 
La invitación a la participación de la ciudadania se publicó a traves del correo 
institucional de la Alcaldía, página web institucional y redes sociales de la Secretaría 
Distrital de Educación. 
 
La imagen y concepto gráfico de la rendición de cuentas se desarrolló bajo el 
lineamiento comunicacional e imagen corporativa de la Alcaldía Distrital de 
Barranquilla. Se utilizaron los elementos gráficos de la marca ciudad, alcaldía y Soy 
Barranquilla, combinados con elementos alusivos a educación. 
 
 

 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 DESARROLLLO DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS:     
 

 

 

 
 

 
En el Distrito Especial Industrial y Portuario de Barranquilla, a los cuatro (4) días del 
mes de diciembre, a través de una transmisión virtual, siendo las 09:30 a.m. inicia 
la rendición de cuentas correspondiente al año de 2020. Lo anterior, con el fin de 
informar a la ciudadanía sobre la gestión realizada en esa vigencia, garantizando 
de esta forma el ejercicio de control social, generando transparencia y condiciones 
de confianza en la ciudadanía, con la participación de la Secretaria Distrital de 
Educación. 
 
 
DESARROLLO DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS EN AUDIENCIA PÚBLICA 
 

• Inicio de la transmisión. 



 

 

Shadia Arango, estudiante de undécimo grado de Institución Educativa Distrital 
Marie Poussepin da la bienvenida a la rendición de cuentas 2020 del sector 
educativo, donde conoceremos los avances, resultados y logros más significativos 
en materia educativa durante este año tan retador para todos. No obstante, este 
año también vimos resultados satisfactorios gracias al trabajo en equipo y de 
manera articulada con todos los actores de la comunidad educativa que ha sido 
clave para sacar adelante cada uno de los proyectos y continuar llevando educación 
a los hogares de los niños y jóvenes barranquilleros.  
 

A continuación, les explicaremos la metodología de la rendición de cuentas que se 
desarrollará el día de hoy para el sector educación, dando cumplimiento así: 

1. Apertura de la Rendición de Cuentas 

2. Presentación del Informe de Gestión y resultados de la Secretaría Distrital de 

Educación, resaltando logros obtenidos en este periodo. 

3. Respuesta a intervenciones realizadas por el público y comunidad, enviadas 

previamente a través del link que se dispuso para la comunidad. 

4. Cierre de la Rendición de Cuentas 

Antes de continuar, es importante tener en cuenta los siguientes puntos: 

• Durante toda la transmisión se compartirá en pantalla el enlace para el 

registro de asistencia y diligenciamiento de la encuesta donde podrán evaluar 

el desarrollo de esta rendición: 

Link evaluación & asistencia: https://forms.gle/JGgReVUzjLYC1qjo8 (para 
publicar durante la transmisión) 

• La información de esta rendición será publicada en la página de la Secretaría 

de Educación, dentro de los treinta (30) días hábiles siguientes, a la cual 

acceden por medio del portal de la Alcaldía 

www.barranquilla.gov.co/educacion  

• El espacio para las inquietudes y preguntas de la audiencia se realizará una 

vez finalice la presentación del informe.  

Link preguntas: https://forms.gle/in1Kdu9otghYhrrw5 (para publicar durante 
la transmisión) 
 

La secretaria de Educación realiza una introducción a lo que es la gestión de la 
Secretaría: Hace algunos años nos embarcamos en un viaje en el que la educación 
ha sido el protagonista hacia la transformación de nuestra Barranquilla. Le doy el 
paso ahora a la anfitriona y líder, nuestra secretaria de Educación Bibiana Rincón, 
quien será la encargada de presentar el Informe de Gestión del Eje Equidad - 
Política Educación de Vanguardia, del Plan de Desarrollo 2020-2023 Soy 
Barranquilla. 

https://forms.gle/JGgReVUzjLYC1qjo8
http://www.barranquilla.gov.co/educacion
https://forms.gle/in1Kdu9otghYhrrw5


 

 

 
Siguiendo la intervención de la moderadora, se da inicio a la socialización de la 
Política de Vanguardia: Así es, como lo dice nuestra secretaria, este ha sido un año 
muy difícil, de muchas pruebas, donde el sector educativo dio un giro de 360 grados. 
Para comenzar, conoceremos hablando un poco de la Política Educación de 
vanguardia. ¿Cómo se pensó y se trazó esta ruta? y ¿Cuál fue el enfoque para 
apostar por la educación en esta administración? 

 
“Barranquilla ha tenido una gran transformación en los últimos años, y ese fue el 
punto de partida para construir este Plan de desarrollo. El 2020 fue un año donde 
todos nuestros planes cambiaron, y debimos replantear muchas acciones de este 
plan. Por esto, la política educación de vanguardia está enmarcada en uno de los 4 
retos principales: soy equidad. Porque soñamos y trabajamos por una ciudad 
equitativa; no importa donde naciste o de dónde vienes, en Barranquilla todos 
tenemos derecho a las mismas oportunidades, en este caso, todos tenemos 
derecho a una educación de calidad e integral.  
 
Nuestro año se resume básicamente en 5 aspectos que fueron claves para seguir 
alineados con nuestras metas del plan durante la pandemia: adaptación; escuela en 
casa; acompañar a docentes y estudiantes; tiempos de radio; y estrategias para el 
trabajo virtual.” 

 
 

❖ Presentación del informe de Gestión  

A continuación, la secretaria, da inicio a presentar el informe ante la rendición de 
cuentas a partir de los resultados adquiridos durante la ejecución de la política: 
Estudiantes de Vanguardia. 
 
Desde la administración pensamos en la formación de un ser integral, un estudiante de 
vanguardia. En primer lugar, fortaleciendo las acciones y estrategias que permitan que 
todos los niños y jóvenes sigan en las aulas, para que culminen sus ciclos educativos, 
fortaleciendo los procesos para dejar las bases listas y formar ciudadanos con pensamiento 
crítico, que aporten positivamente a nuestra sociedad.  

• Implementamos acciones para evitar que nuestros estudiantes abandonaran sus 

procesos de estudio en casa.  

• Apostamos por estrategias de permanencia. 

PRESTACIÓN DEL SERVICIO EDUCATIVO 
 



 

 

• Matrícula total: 209.970 estudiantes matriculados en este 2020, entre sector oficial 

y contratada.  

• Somos más por aprender: campaña para la recuperación de estudiantes que 

perdieron conexión con la escuela. 2.800 identificados. 

BRINDAR ALIMENTACION ESCOLAR:  
 
Adaptamos nuestros procesos para que niños y jóvenes continuaran recibiendo 
alimentación escolar en sus hogares, durante la emergencia. 

• 118 mil estudiantes beneficiados 

• Con PAE EN LA CASA entregamos más de 12 millones 900 mil raciones 

industrializadas en estos meses.  

EDUCACIÓN INCLUYENTE 
Atendimos 2.300 estudiantes con discapacidad desde casa.  

• Entregamos textos, guías y material casa a casa a población con 

discapacidad, atención domiciliaria y jóvenes del sistema de responsabilidad 

penal. 

Shadía, da paso a la socialización del video informativo sobre el programa 
Estudiantes de Vanguardía, seguido por el recordatorio del enlace para las 
pregunts, encuestas y asistencia a todos los que siguen la transmsión, hacinedo 
enfásis a la ruta de acceso.   
 

- Link evaluación & asistencia: https://forms.gle/JGgReVUzjLYC1qjo8 (para 
publicar durante la transmisión) 

- Link preguntas: https://forms.gle/in1Kdu9otghYhrrw5 (para publicar durante 
la transmisión) 
 

Moderadora, Para formar estudiantes de vanguardia es necesario contar con todas 
las herramientas, estrategias y proyectos que permitan que la educación de la 
ciudad sea verdaderamente de calidad. Damos paso al segundo programa: Escuela 
de Calidad.  
 
Iniciando con la presentación del programa, la secretaría inicia con la información: 
Desde Barranquilla siempre hemos trabajado por la excelencia en la calidad 
educativa, fortaleciendo nuestros procesos con proyectos que apunten a las 
necesidades de nuestra comunidad educativa y respondan a los retos de esta nueva 
normalidad.  
 

https://forms.gle/JGgReVUzjLYC1qjo8
https://forms.gle/in1Kdu9otghYhrrw5


 

 

En este año nos enfocamos en acompañar a todas nuestras instituciones educativas 
oficiales y nuestra comunidad educativa durante este proceso de educación a 
distancia. Hacer presencia a pesar de la distancia.  
Cuando llegó esta pandemia lo primero que hicimos, como punto de partida, fue un 
análisis y diagnóstico de las condiciones de toda la población estudiantil para 
identificar las necesidades y dar respuesta oportuna a estudiantes que no cuentan 
con conectividad, los que tienen conectividad limitada o al menos whatsapp, y 
aquellos que sí cuentan con conectividad. 
 
Entre los principales proyectos que vamos a destacar: 

• Nuestra Ruta a la Excelencia: adaptamos nuestro programa de 

fortalecimiento de competencias a estudiantes de 11°, para seguir 

acompañándolos desde casa en su preparación para las Pruebas y para su 

futuro.  

-Entregamos 7.900 textos casa a casa 
-Más de 5.000 jóvenes en sesiones virtuales 
-10.000 guías y talleres virtuales 

 

• Acompañamiento pedagógico a más del 50% de las IED. 

 

• Continuamos con la implementación del proceso de enseñanza de 

matemáticas didácticas a distancia, a través de acciones para seguir 

conectados.  

-148 IED, 76.000 estudiantes y 1.200 docentes 
 

BARRANQUILLA, ENTRE LIBROS 
 
Por supuesto, la gran apuesta del Distrito por la lectura y escritura, para lograr que 
niños y niñas lleguen a 3er grado leyendo comprensivamente, despertando el gusto 
por la lectura. 
Ideamos y pensamos acciones que permitieran adaptarnos, para seguir 
acompañando a nuestros estudiantes a través de la literatura, logrando que ese 
primer acercamiento con las letras y las historias fuera único.  
Durante estos meses leímos más de 20 mil textos. Nos adaptamos para seguir 
conectados, llegando a más de 126.000 estudiantes y 4.300 docentes. 

ENTRE LIBROS RADIO: invitamos a las personas que hacen la literatura 
infantil y juvenil, para conducir programas únicos con la participación de 
nuestros docentes y estudiantes.  
Trasladamos nuestros clubes de lectura a la virtualidad, generando 
encuentros participativos, donde los jóvenes se apropiaron del espacio y 
crearon experiencias a partir de estos.  



 

 

Acompañamos a los docentes, para que ellos a su vez acompañen a niños y 
jóvenes, generando espacios para continuar conectados de muchas formas: 
retroalimentación via whatsapp, llamadas, plataformas virtuales. 
BIBLIOTECA DIGITAL: establecimos una alianza para lograr que familias y 
maestros tengan acceso a una plataforma con libros de grandes editoriales 
infantiles y juveniles. Más de 15 mil visualizaciones.  
 

 
SOY BARRANQUILLA, SOY BILINGÜE, la gran apuesta del Distrito y de nuestro 
alcalde Jaime Pumarejo. Fortalecer el aprendizaje de una segunda lengua para 
formar estudiantes de vanguardia, y fomentar el desarrollo social, cultural y 
cognitivo.  
Por supuesto no nos detuvimos, este era el primer año de implementación del 
programa, y adaptamos las acciones y estrategias para lograr un impacto en el 
proceso de enseñanza. 

• 7.200 estudiantes impactados y 508 docentes 

• Acompañamiento pedagógico a las 40 IED  

• Creamos el primer programa radial de inglés English Radio Barranquilla: 23 

emisiones en 6 meses.  

• Realizamos clubes de conversación, intercambio de aulas colombianas con 

aulas extranjeras, retos en inglés para nuestros jóvenes, charlas y talleres en 

otros formatos. 

 
Este fue un año donde el apoyo y trabajo con los docentes fue fundamental. Me 
siento más que orgullosa del equipo que tenemos y de la comunidad que hemos 
formado. Por eso ha sido clave acompañarnos mutuamente y seguir apoyándolos 
en sus procesos.  

• Realizamos un encuentro pedagógico virtual, con más de 3.000 docentes 

participantes 

• Especialización en estudios pedagógicos para 95 docentes  

• Foro Edúcate en Digital. Un foro pensado y creado para nuestra comunidad 

educativa, que tuvo gran éxito con 14.000 vistas 

Trabamos en estrategias para el programa BIENESTAR DOCENTE, con talleres, 
actividades y capacitaciones virtuales con más de 1.000 docentes y directivos 
docentes.  
Atención y acompañamiento socio emocional a más de 200 docentes y directivos. 
 
 
 



 

 

CONVIVENCIA ESCOLAR 
Creamos una estrategia de acompañamiento socioemocional ‘Casa de Valientes’. 
Fue creada para acompañar, apoyar y atender a toda nuestra comunidad educativa 
a través de una red de apoyo con profesionales y docentes orientadoras.  

• 154 IED 

• Más de 4000 estudiantes 

• 1.200 docentes 

• Más de 1.000 padres de familia 

• Más de 700 horas de formaciones y talleres a maestros, estudiantes y 

familias 

 
 
JORNADA UNICA  
Uno de los proyectos claves es el de jornada única, y en Barranquilla hemos 
alineado nuestra apuesta por infraestructura educativa de calidad, para brindar más 
espacios para más estudiantes en jornada única. 
Actualmente son 97 IED que implementan jornada única. 
 
INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA 
A pesar de las circunstancias, sabíamos que no podemos detenernos en nuestro 
plan de mejoramiento de infraestructura. A medida que íbamos superando 
obstáculos y retos que la pandemia nos traía, íbamos a ir avanzando en esta nueva 
normalidad donde los espacios en los colegios debían estar preparados y óptimos.  
11 obras de infraestructura educativa reactivadas durante la emergencia sanitaria; 
4 obras entregadas en este año y 9 más en ejecución. 
 
TICS, CULTURA Y AMBIENTE 
Para convertir a Barranquilla en una biodiverciudad, trabajamos educación 
ambiental en casa con estudiantes de 20 IED, a través de proyectos para la 
sensibilización y fomento de cultura del cuidado del ambiente y recursos.   
CONECTIVIDAD 
Barranquilla había conseguido grandes avances en conectividad en los colegios, 
que fueron puestos a prueba cuando debimos multiplicarlos, para llevar 
conectividad a los hogares de cada familia.  
Por eso empezamos a idear y pensar en otras formas de seguir conectados. 

• Entregamos 21 mil chips a estudiantes. 

• Llevamos internet comunitario a 100 estudiantes en barrios críticos.  

• Gestionamos la donación y adquisición de más de 4.522 equipos 

• Realizamos formaciones y capacitación en TIC a más de 101 IED 

• Formación a 2992 docentes en TIC 



 

 

Shadia, interviene con un resumen y apreciación de lo que fueron los resultados de 
este programa y como ha beneficiado a miles de niños y jóvenes: Es increíble mirar 
hacia atrás, y ser conscientes del camino que se ha recorrido, los retos superados, 
los resultados obtenidos y el gran trabajo y esfuerzo de toda una comunidad 
educativa.  
 
La moderadora invita a la comunidad a ingresar a los links para la asistencia y 
diligenciamiento de la encuesta.  
 
La secretaria da inicio a la presentación del programa de Proyecto de Vida: Los 
niños y jóvenes son el presente y futuro y nuestra razón de ser. Por eso trabajamos 
para formar ciudadanos con pensamiento crítico, seres integrales. Esto incluye, por 
supuesto, acompañarlos y apoyarlos para que tengan todas las herramientas que 
les permitan cumplir sus sueños.  
Esto implica más oportunidades para construir su futuro.  
 
FORTALECIMIENTO Y CONTINUIDAD DE LA DOBLE TITULACIÓN  
El  primer proyecto es el de doble titulación. Barranquilla es la única ciudad donde 
todos los estudiantes de 11 de las IED se gradúan con doble titulación. Esto se 
traduce en más herramientas para su futuro profesional, alineando el ámbito 
vocacional con las necesidades del mercado laboral de la ciudad.  

• 19.800 estudiantes en el 2020. A través de la adaptación de una estrategia 

para dar continuidad a los procesos de articulación con la media, desde casa.  

• Ahora con una gran apuesta en alianza con el SENA, donde iniciaremos un 

piloto para 420 jóvenes que escogerán el programa de su preferencia, 

alineado a las 12 sedes sena especializadas.  

UNIVERSIDAD DISTRITAL ITSA 
Nuestra universidad distrital, una plataforma de oportunidades para los jóvenes.  

• 500 estudiantes de estratos 1 y 2 beneficiados con financiación de matrícula  

FOMENTO A LA EDUCACIÓN SUPERIOR 
Hemos logrado una verdadera articulación que permita brindar continuidad a la 
educación de todos los jóvenes. Venimos fortaleciendo estrategias y alianzas con 
las instituciones, para fomentar e incrementar el acceso de nuestros jóvenes 
bachilleres a educación superior.  

• 4418 estudiantes de IED beneficiados con la oferta de educación superior 

• 333 estudiantes beneficiarios de Generación E que accedieron a educación 

superior en este 2020. 

Finalizando la socialización del informe de gestión, la secretaria concluye con una 
explicación de como ha sido el trabajo de la Secretaría durante la vigencia. 



 

 

 
Ese trabajo en equipo ha sido la clave de nuestra ciudad. Su comunidad educativa 
y el trabajo articulado que se ha logrado a través de los años. La confianza y la 
pasión con la que trabaja cada uno de los actores de esta familia educativa.  
Y ahora, listos y preparados para asumir un nuevo reto, construyendo el camino 
seguro para regresas a las aulas en el 2021. Este también ha sido un trabajo retador, 
de mucho esfuerzo, compromiso y sinergia. 
 

Shadia, inicia la sesión de preguntas con respecto a lo informado en la rendición de 

cuentas, dando paso a la secretaria a responder las inquitudes de los asistentes a 

la transmisión, como también, el recordatorio a ingresar al micrositio 

www.barranquilla.gov.co/juntos-aprendemos-mas donde encontraran toda la 

información, guías, rutas y protocolos para el regreso seguro, progresivo y gradual 

a las aulas. 

 

❖ Sesión de Preguntas 
• Pregunta 1. 

Jaider Franco De La Rosa 

¿Cúando iniciará el programa de Bilingüismo en los colegios de Barranquilla? 

 

R/ En un principio, la estrategia ‘Soy bilingüe’ inició este año en 40 instituciones 

educativas distritales focalizadas. Posteriormente, se irá aumentando anualmente 

hasta implementarse en los 154 colegios oficiales de la ciudad en este cuatrienio. 

En el año 2021 aumentaremos a 80 IED con el propósito de continuar fortaleciendo 

la enseñanza y aprendizaje del inglés como lengua extranjera en estudiantes y 

docentes de los niveles básica primaria, secundaria y media. 

 

• Pregunta 2 

JANER MARÍA OÑATE ROSADO 

Dra. Bibiana ¿cuál ha sido tu mayor reto en el proceso de confinamiento? 

 

R/ El 2020 fue sin duda un año crítico para todos, donde debimos retarnos y 

superarnos para poder avanzar en nuestros propósitos. El mayor de los retos fue 

dar continuidad a la educación en tiempos de pandemia, encontrando otras formas 

de mantenernos conectados a pesar de la distancia, para no perder el vínculo 

http://www.barranquilla.gov.co/juntos-aprendemos-mas


 

 

estudiante/ escuela. Aquí fue clave el trabajo en equipo, entre maestros, directivos, 

estudiantes, familias y administración Distrital y el acompañamiento. Hacer 

presencia a pesar de la distancia fue esencial y uno de los retos más relevantes.  

 

En este sentido nos trazamos 5 grandes retos en materia educativa: restablecer los 

vínculos (lo que habíamos perdido durante el tiempo de confinamiento, separados); 

resignificar los aprendizajes (que aprendimos y que no en ese año); educacion 

conectada: alfabetización digital e inglés para la vida. Desde la Secretaría Distrital 

de Educación trabajamos para seguir conectados y recuperar los aprendizajes 

fundamentales para que los niños, niñas y jóvenes dieran continuidad a su 

trayectoria educativa. 

 

❖ Resultados de la Encuesta 

                        
1. Datos generales de los asistentes a la rendición: 

 
1.1 Género 

 

 
 

 
1.2  Edad 

 

FEMENINO
4%

MASCULINO
96%

FEMENINO MASCULINO



 

 

 
 

 
1.3  Nivel De Formación 

 

 
 
 

 
1.4. Ocupación  

 
 

ENTRE 20 Y 26 
AÑOS

8% ENTRE 27 - 35 
AÑOS
22%

ENTRE 36 - 45 
AÑOS
37%

ENTRE 46 - 55 
AÑOS
22%

MAYOR 55
11%

ENTRE 20 Y 26 AÑOS ENTRE 27 - 35 AÑOS ENTRE 36 - 45 AÑOS

ENTRE 46 - 55 AÑOS MAYOR 55

BACHILLER
2%

PROFEISONAL
39%

POSGRADO
59%

BACHILLER PROFEISONAL POSGRADO



 

 

 
 
 

1.5 Localidad de Residencia 
  

 
 
 
1.6. Asistente en representación de: 
 

ASALARIADO
70%

INDEPENDIENTE
16%

NINGUNA DE LAS 
ANTERIORES

14%

ASALARIADO INDEPENDIENTE NINGUNA DE LAS ANTERIORES

NORTE CENTRO 
HISTORICO

36%

METROPOLITANA
17%

RIOMAR
21%

SURORIENTE
9%

SUROCCIDENTE
17%

NORTE CENTRO HISTORICO METROPOLITANA RIOMAR

SURORIENTE SUROCCIDENTE



 

 

 
 
  
1.7. ¿Cree usted que el evento se desarrolló de manera organizada? 
 

 
 
 
1.8. La explicación inicial sobre el procedimiento de las intervenciones en el evento 
fue: 
 

CIUDADANIA EN 
GENERAL

11%

GREMIOS
2%

ORGANIZACIONES 
COMUNITARIAS

2%

OTRAS 
ENTIDADES 
PUBLICAS

48%

SECTOR 
ACADEMICO

37%

CIUDADANIA EN GENERAL
GREMIOS
ORGANIZACIONES COMUNITARIAS
OTRAS ENTIDADES PUBLICAS

BIEN 
ORGANIZADA

81%

REGULARMENTE 
ORGANIZADA

19%

BIEN ORGANIZADA REGULARMENTE ORGANIZADA



 

 

 

 
 

1.9 ¿Los temas tratados cumplieron con sus expectativas? 
 

 
 
 
2.0 ¿Cómo se enteró de la realización de este evento? 
 

CLARA
90%

CONFUSA
10%

SI
98%

NO
2%

SI NO



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

2.1 Que percepción tiene sobre los siguientes temas en la ciudad Escuela de 
Calidad, Proyecto de vida, Estudiantes de Vanguardia 

 

 
 

AVISO PUBLICO
5% BOLETIN

2%

PAGINA WEB
5%

INVITACION 
DIRECTA

62%

REDES SOCIALES
26%

AVISO PUBLICO BOLETIN PAGINA WEB INVITACION DIRECTA REDES SOCIALES

HAY AVANCES 
PERO SE DEBE 

REFORZAR
22%

VA POR BUEN 
CAMINO

78%

HAY AVANCES PERO SE DEBE REFORZAR VA POR BUEN CAMINO



 

 

 
Acciones de comunicación y divulgación 
 
Para esta rendición de cuentas, no solo se informó y socializó la información a los 
asistentes al evento; también se realizaron diversas acciones comunicativas, para 
lograr un mayor impacto, abarcando mayor cantidad y tipo de públicos.  
 
Se utilizaron las redes sociales como estrategia digital, publicando y socializando 
en tiempo real, los principales logros y cifras de avances; se crearon piezas gráficas 
para la socialización de los resultados y logros; así como la elaboración de un 
comunicado de prensa, para periodistas, medios de comunicación, y ciudadanía en 
general con toda la información de la rendición consolidada.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

• Boletín de Prensa 
 

 
 
Link de acceso: https://mailchi.mp/02bc0b49994f/durante-la-pandemia-barranquilla-
llev-educacin-de-calidad-a-los-hogares-de-209000-estudiantes-de-colegios-
oficiales?e=c903ee6530 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://mailchi.mp/02bc0b49994f/durante-la-pandemia-barranquilla-llev-educacin-de-calidad-a-los-hogares-de-209000-estudiantes-de-colegios-oficiales?e=c903ee6530
https://mailchi.mp/02bc0b49994f/durante-la-pandemia-barranquilla-llev-educacin-de-calidad-a-los-hogares-de-209000-estudiantes-de-colegios-oficiales?e=c903ee6530
https://mailchi.mp/02bc0b49994f/durante-la-pandemia-barranquilla-llev-educacin-de-calidad-a-los-hogares-de-209000-estudiantes-de-colegios-oficiales?e=c903ee6530


 

 

 
 

• Diario la Libertad 
 

 
 
Link de acceso: https://diariolalibertad.com/sitio/2020/12/durante-la-pandemia-
barranquilla-llevo-educacion-de-calidad-a-los-hogares-de-209-000-estudiantes-de-
colegios-oficiales/ 
 

• La Gran Noticia 
 

 
 

https://diariolalibertad.com/sitio/2020/12/durante-la-pandemia-barranquilla-llevo-educacion-de-calidad-a-los-hogares-de-209-000-estudiantes-de-colegios-oficiales/
https://diariolalibertad.com/sitio/2020/12/durante-la-pandemia-barranquilla-llevo-educacion-de-calidad-a-los-hogares-de-209-000-estudiantes-de-colegios-oficiales/
https://diariolalibertad.com/sitio/2020/12/durante-la-pandemia-barranquilla-llevo-educacion-de-calidad-a-los-hogares-de-209-000-estudiantes-de-colegios-oficiales/


 

 

Link de acceso: https://www.lagrannoticia.com/barranquilla-y-su-area-
metropolitana/54491-barranquilla-alcaldia-dice-que-llevo-educacion-de-
calidad-a-hogares-de-209-mil-estudiantes 
 

• Notas de Actualidad 

 
 
Link de acceso: https://notasdeactualidad.com/noticias/durante-la-pandemia-
barranquilla-llevo-educacion-de-calidad-a-los-hogares-de-209-000-estudiantes-de-
colegios-oficiales/ 

https://www.lagrannoticia.com/barranquilla-y-su-area-metropolitana/54491-barranquilla-alcaldia-dice-que-llevo-educacion-de-calidad-a-hogares-de-209-mil-estudiantes
https://www.lagrannoticia.com/barranquilla-y-su-area-metropolitana/54491-barranquilla-alcaldia-dice-que-llevo-educacion-de-calidad-a-hogares-de-209-mil-estudiantes
https://www.lagrannoticia.com/barranquilla-y-su-area-metropolitana/54491-barranquilla-alcaldia-dice-que-llevo-educacion-de-calidad-a-hogares-de-209-mil-estudiantes
https://notasdeactualidad.com/noticias/durante-la-pandemia-barranquilla-llevo-educacion-de-calidad-a-los-hogares-de-209-000-estudiantes-de-colegios-oficiales/
https://notasdeactualidad.com/noticias/durante-la-pandemia-barranquilla-llevo-educacion-de-calidad-a-los-hogares-de-209-000-estudiantes-de-colegios-oficiales/
https://notasdeactualidad.com/noticias/durante-la-pandemia-barranquilla-llevo-educacion-de-calidad-a-los-hogares-de-209-000-estudiantes-de-colegios-oficiales/

